
会議録要旨                     

(1) 会議の名称 第 1回白山公民館運営協議会 

(2) 開催日時 令和 4年 6月１日（水曜日）午後 7時 00 分～午後 8 時 00 分 

(3) 開催場所 白山公民館 講堂 

(4) 出席委員氏名 

谷川勝美委員 八田千香委員 坂下博行委員 笹木啓一郎委員 

加藤智也委員 新谷英夫委員 堀江和佳奈委員 野口昭男委員 

生田健一委員 重屋万智子委員 稲葉多津子委員 恒本ひとみ委員 

(5) 欠席委員氏名 南出隆司委員  

(6) 出席所管課職員職氏名 
館長 表 利右衞門 

主事 梅田美穂  主事 富坂妙子 

(7) 会議議題 

（１）委員長、副委員長選出 

（２）令和４年度白山公民館事業計画について 

（３）その他 

(8) 傍聴者の数 なし 

(9) 会議資料の名称 令和４年度 第 1回白山公民館運営協議会  

(10) 会議の内容の要旨 

・市民憲章唱和、公民館長挨拶、自己紹介 

・館長挨拶の中で、白山公民館改修工事についてＲ4年工事の概 

要を協議、Ｒ6年着工、約半年の工期となるスケジュールを簡単 

に説明 

・委員長及び副委員長の選出において、振興会会長谷川勝美氏が委員

長、民生委員新谷英夫氏が副委員長に満場一致で選出された 

・令和４年度白山公民館事業計画について説明、委員からの意見 

や質疑はなく承認された。 

・合宿通学については、生涯学習課から 5/26 に示されたガイドラ 

インに則り説明、振興会育成部からは開催の意向が出ていること 

も報告した 

・委員からは次のような意見が出た 

意見 1「行事の発信を公民館からしてほしい。コロナの情勢を見 

て少しずつ地区の行事も再開した方がいいのではないか」 

意見 2「もう少し我慢した方が良い。コロナが落ち着いたかどう 

かはまだわからない、子どもが我慢しているのに、大人には我慢 

をしてほしい」 

意見 3「町内の言い伝えや、町内の行事を区長さんに聞き広報に 

掲載していくと良い。町内の行事で町民は当たり前のことと思っ 

ていても、地区住民も知らないことや驚くことがたくさんある」 

意見 4「合宿通学の時期は、早めにした方が良い」 

(11) その他 なし 

 


